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要闻要闻

本报讯（记者 葛利利）8 日上
午，市政协五届四次会议圆满完
成各项议程，在市会议中心胜利
闭幕。

市委书记孟祥伟，市委副书
记、市长王远鹤，市委副书记、政
法委书记蒋星华到会祝贺并在主
席台就座。

上午8时，市政协五届四次会
议举行选举大会。大会应出席委
员312名，因事因病请假36名，实
际到会276名，符合规定人数。全
体委员以举手表决方式通过了大
会《选举办法》、总监票人、监票人
名单，以无记名投票方式，补选市
五届政协副主席。

上午 8 时 30 分，市政协党组
书记、主席曾国平主持召开市政
协五届二十五次主席会议，总监
票人向会议报告大会选举及候选
人得票情况，刘智毅全票当选为
市五届政协副主席。经主席会议
确认，选举符合《选举办法》的规
定，选举有效。刘智毅当选市五
届政协副主席。

上午9时，市政协五届四次会
议闭幕大会举行。大会执行主席
曾国平、吴鸣虎、郑凌、周辉庭、尤
晋、冯春、刘智毅、游强进在主席

台前排就座。曾国平主持闭幕大
会。全体委员依次表决通过了
《大会提案审查情况报告》《关于
市政协常委会工作报告的决议》，
表决通过大会《政治决议》。

曾国平在闭幕会上讲话（全
文 见 咸 宁 日 报）。他说，这次会
议是在全市上下深入学习贯彻
中共十九届四中全会精神，巩固

“不忘初心、牢记使命”主题教育
成果，决胜全面建成小康社会，
全力推进咸宁高质量发展的新
形势下召开的。各位委员以高
度的使命感和责任感，围绕全市
经济社会发展中的重大问题，深
入协商讨论，积极议政建言。会
议开得团结热烈、充满活力，是
一次发扬民主的大会、凝心聚力
的大会、提神鼓劲的大会。

曾国平指出，作为新时代政协
委员，要切实强化“四个责任”，立
足新方位，担当新使命，干出新样
子，展现新形象。要强化政治责
任。人民政协是庄严的政治组
织，政协委员必须旗帜鲜明讲政
治，自觉增强“四个意识”，坚定

“四个自信”，做到“两个维护”。
要强化当好人民政协制度参与
者、实践者、推动者的责任。各位

委员身处新时代，既要在本职岗
位上努力奋斗，体现人生价值，又
要在政协舞台上履职尽责，实现
远大抱负。要强化落实“懂政协、
会协商、善议政、守纪律、讲规矩、
重品行”要求的责任。要强化团
结引导界别群众的责任。要自觉
做中国共产党的路线方针政策宣
传者，自觉做人民群众利益维护
者，共同把全市团结稳定的政治
局面维护好、发展好。

曾国平指出，新时代是奋斗
者的时代，只有奋斗的人生才称
得上幸福的人生。要正确处理荣
誉与责任、地位与作为、履行委员
职责与做好本职工作“ 三大关
系”，努力提高政治把握、调查研
究、联系群众、合作共事“四种能
力”，做有情怀、有担当、有作为的
政协委员。

曾国平强调，身处新时代，
就要心向高峰，敢做攀登者；站
上新起点，就要志在远方，争当
追梦人。让我们高举习近平新
时代中国特色社会主义思想伟
大旗帜，在中共咸宁市委坚强领
导下，以奋发有为的精神状态、

“深实严细久”的工作作风，团
结一心、锐意进取，为决胜全面

建成小康社会、谱写新时代咸宁
高质量发展新篇章作出更大贡
献！

市领导王汉桥、朱庆刚、闫英
姿、梁细林、杨良锋、来承坦、徐小
兵、杭莺、镇方松、肖彬、万春桥、
王槐生、刘复兴、吴刚、肖天树、熊
享涛、谭海华；市一级巡视员李逸
章、程学娟；市老领导刘显勤、刘
彦其、佘家驹、胡建华、胡毓军、殷
德才等到会祝贺并在主席台就
座。

应邀出席会议的有，中共咸宁
市委、市人大常委会、市人民政府
领导同志，咸宁军分区、咸宁高新
区、市中级人民法院、市人民检察
院、湖北科技学院、咸宁职业技术
学院主要领导同志。

应邀列席会议的有，住咸省
政协委员,市各民主党派、工商
联和有关人民团体负责人，市直
部门、单位以及省驻咸单位的负
责同志，部分异地咸宁商会负责
人。

上午 9 时 30 分，市政协主席
曾国平宣布：中国人民政治协商
会议咸宁市第五届委员会第四次
会议闭幕。会议在雄壮的国歌声
中结束。

市政协五届四次会议闭幕
孟祥伟王远鹤蒋星华到会祝贺 曾国平作闭幕讲话

本报讯(记者 庞赟)“不好，
厨房好像有轻微的天然气味
道，快点去排查一下！”1月 5
日，市五届人大四次会议正在
进行中。下午4时许，代表所
住酒店的厨房工作人员发现了
异常情况。

经过排查，确认是天然气泄
漏。此时，距离晚餐开餐还有1
个多小时的时间，要是不及时抢
修，将会对参会人员的食宿造成
影响。酒店方立即联系了咸宁
市中石油昆仑燃气有限公司。

下午5时许，抢修人员到
达现场。20分钟之后，抢修人
员检测到了天然气泄露的位
置，管道位于地下，需要开挖施
工。可是，新的问题又来了。
要是按照常规的抢修步骤，得
3至4天的工期，还得关闸施
工，这又将影响参会人员的正
常用餐。

事情紧急，咸宁市中石油
昆仑燃气有限公司相关负责人
采取特事特办的方法，等代表
们用完晚餐后开始进行抢修，
工作人员加班加点，于次日凌
晨1时许抢修完毕，直到调试
通气后方才离开。

由于抢修及时，参加市五
届人大四次会议代表们的餐饮
供应正常。

记者从市五届人大四次会
议总务组了解到，会议期间，我市
公安、供电、医疗卫生、天然气、市
场监管等多部门工作人员分工合
作，默默无闻地提供服务，为大会
的顺利召开保驾护航。

我市多部门分工合作

为“两会”保驾护航

本报讯（记者 钟和）连日来，市
委常委朱庆刚、闫英姿、梁细林、杨良
锋、来承坦、徐小兵、杭莺分别在各自
所在的市五届人大四次会议代表团，
和代表们一起审议政府工作报告等
各项报告。

市领导认为，政府工作报告思路
清、方向明、要求实，符合咸宁实际，
是一个求真务实、与时俱进的好报
告。完全赞同这个报告。新的一年，
要不忘初心、牢记使命，凝心聚力、锐
意进取，奋力夺取全面建成小康社会
伟大胜利，谱写新时代咸宁高质量发
展新篇章。

市领导在通山代表团审议时说，
要落实“一岗双责”，在强化党风廉政
建设主体责任上下功夫，要落实政府
党组和政府工作部门党组的管党治
党主体责任，把党风廉政建设和经济
建设及其他重点工作有机结合起来，
做到同部署、同落实、同检查、同考
核。要推进政府和部门的作风建设，
坚持以落实中央八项规定精神和纠
治“四风”为重点，坚决整治表态多、
调门高、行动少、落实差等不作为、慢
作为、乱作为问题，坚决整治损害群
众切身利益的突出问题，以作风改进
推动营商环境改善和政府形象提
升。要重视和支持全市基层纪检监
察工作规范化建设，落实基层纪检监
察工作保障，推进基层纪检监察工作
规范化。

市领导在赤壁代表团审议时说，
当前，咸宁面临着高质量和速度的

“双重压力”，发展速度要更快一点才

能达到争先进位。咸宁是湖北的南
大门、南部重要区域，但发展环境、营
商环境、人文环境、旅游和农业、三产
的融合都还需要加强。市委对各县
市区提出，要认真分析“十大优势”

“十大劣势”“十大机遇”“十大挑战”，
这是要求各地清醒认识优势和短
板。赤壁作为咸宁的龙头老大，在新
的一年发展中，要坚持以习近平新时
代中国特色社会主义思想和习近平
总书记视察湖北重要讲话精神为指
导，全面贯彻中央和全省经济工作会
议精神，不断自我加压，勇于担当责
任，开拓创新思维，努力为咸宁经济
发展作出更大贡献。

市领导在崇阳代表团审议时说，
近年来，崇阳干部群众在县委县政府
带领下，努力拼搏，奋进实干，脱贫
攻坚、四好农村路、美丽乡村、项目建
设等工作有特色有亮点有品牌。
2020年，希望崇阳上下能齐心协力，
不负韶华，继续奋斗。要倍加珍惜当
前难得的团结和谐的政治局面，倍加
珍惜难得的发展机遇和良好的发展
态势，乘势而上，把崇阳现有资源、区
位、文化优势发挥出来，不断补齐发
展短板，夯实发展底盘，让群众生活
得更好。人大代表是一个光荣而神
圣的职务，要加强学习和调査研究，
多多收集民意民声。特别是企业、农
民代表，要认真做好发言准备，积极
为所在地区、所属领域提出好的意见
建议。

市领导参加解放军代表团审议
时说，政府工作报告中提到要加快推

进国防动员体制改革，加强全民国防
教育，创建全国（省）双拥模范城等，
充分体现了市委市政府对国防和军
队建设的高度重视。自国防动员系
统改革启动以来，市委市政府给予了
咸宁军分区很大支持，特别是对市民
兵训练基地建设的支持，有目共睹，
正是有了市委市政府的支持，我们才
能把民兵军事训练改革现场会办好
办出色。作为军队人大代表，我们一
方面要做好军队份内的工作，另一方
面，更要积极主动参与地方经济社会
建设，为地方经济发展做出应有贡
献。驻咸部队将积极做好党委政府
的支持者、宣传者，以自身积极的工
作姿态和出色的工作成绩，干在实
处、走在前列。

市领导在崇阳代表团审议时
说，政府工作报告明确支持崇阳建
设城乡融合和乡村振兴先行县，提
出了崇阳县要在全省县域经济考核
中确保位次前移的要求，这既是鼓
舞，更是鞭策。崇阳将着力强增量、
扩总量，引资金、上项目，优环境、强
服务，进一步走红绿融合发展之路；
全力推进党的建设，走上下融合发
展之路，全力推进项目建设；走产城
融合发展之路，全力推进工业崛起；
走三产融合发展之路，全力推进新
兴业态；走城乡融合发展之路，全力
推进乡村振兴；走力量融合发展之
路，全力推进民生事业。为咸宁打
造全省特色产业转型发展增长极展
现新作为，为咸宁实施中部崛起战
略实现新担当。

市领导参加审议报告时提出

奋力谱写咸宁高质量发展新篇章


